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第３回市民交流施設利活用検討会 開催結果（概要） 

 

１ 日  時  平成３０年１１月２６日（月） １６：００～１６：５０ 

 

２ 会  場  江別市民活動センター・あい Ｂ会議室 

 

３ 参 加 者  藤本直樹（座長）、阿部実、内海信雄、工藤多希子、後藤鮎美、 

後藤一昭、新館忠義、武田正義、奈良幸則  計９名 

 

４ 欠 席 者  山田裕太  計１名 

 

５ 傍 聴 者  １名 

 

６ 検討事項 

 市民交流施設の利活用方法について 

 【参加者からの主な意見】 

  ○利活用方法について 

   ・施設が出来た後もアイデアを出したり、相談したりする機会が継続してあるとい

い。 

   ・高齢者が繰り返し頻繁に来て楽しむことが出来、交流が出来る機能を少しずつ付

け加えていけたらいい。 

   ・待ち合わせ場所として利用できるのがいい。 

   ・複数回通えるようなものがあるといい。 

   ・トイレなどで観光バスが立ち寄れるような場になるといい。 

   ・市民交流施設の空き情報や申込方法等についての情報発信をするといい。 

   ・一過性のものではなく、日常生活で利用できるといい。 

   ・憩いのスペースになるといい。 

    

  ○施設・レイアウトについて 

   ・会議室②の壁半分をガラス張りにするといい。 

※イメージ図と資料１に少し前書きを加えたものを検討会の意見とする。 

 

７ 次回検討会について 

  検討会の意見をもとに市でパブリックコメントを行うため、その結果を確認する。 


